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Barsinghausen, d. 20.10.2015 

 
Antrag zur Aufnahme eines Tagesordnungspunktes 
 
 
 
Sehr geehrter Bürgermeister, 
 
im Namen meiner Fraktion beantrage ich die Aufnahme des Tagesordnungspunktes für den 
nächsten Schulausschuss: 
 
Perspektive der KGS- Goetheschule und der Lisa-Tetzner-Schule – Darstellung des 
Entscheidungsweges 
 
Die Verwaltung wird gebeten unter diesem Tagesordnungspunkt die Eckpunkte darzustellen, 
nach denen eine Entscheidung des Rates der Stadt zu Fusion oder andauernder 
Eigenständigkeit der beiden Schulen herbeigeführt und seitens der Verwaltung begleitet 
werden soll. Ich bitte darum, die zu ermittelnden Kriterien, Daten und Rahmenbedingungen 
aufzulisten und einen groben Zeitrahmen anzugeben, indem die Informationen aufgearbeitet 
werden können und sollen. 
 
Da diese Informationen aus denen sich ein möglicher Entscheidungszeitpunkt ableiten lässt 
sicherlich für beide Schulen von Interesse sind, bitte auch darum, die Schulleitungen von 
KGS und LTS zu diesen Beratungen einzuladen und ihnen die Gelegenheit zu einer 
Stellungnahme zu geben. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Kerstin Beckmann 
 
 
 


